

28.02.2023

Unternehmerabend Vilseck

Tipps zur Betriebsansiedlung

Amberg-Sulzbach. Zahlreiche Gewerbetreibende aus dem Gemeindegebiet folgten der Einladung der Stadt Vilseck zum Unternehmerabend auf der Burg Dagestein. Bürgermeister Hans-Martin Schertl informierte über die neue neun Hektar große Gewerbefläche „Am Neuhauser Steig“, die in Kürze erschlossen werden soll. Die Stadt Vilseck möchte durch die Ansiedlung weiterer Firmen neue Arbeitsplätze schaffen. Positiv haben sich zudem die Gewerbesteuereinnahmen durch die neuen Firmenansiedlungen der letzten Jahre entwickelt, so Bürgermeister Schertl.

Verschiedenste Fördermöglichkeiten, besonders die **gewerbliche Regionalförderung für betriebliche Investitionen**, wurden durch die Wirtschaftsförderin des Landkreises Amberg-Sulzbach Frau Angela Seidel vorgestellt.

Abgerundet wurde der Unternehmerabend durch einen Impulsvortrag „**Innovative Fachkräftesicherung und Digitalisierung**“ der Projektkoordinatorin Oberpfalz der Taskforce Fachkräftesicherung FKS+, Frau Kathrin Kromas. Die Unternehmen sollen Unterstützung im Bereich Aufbau digitaler Strukturen, zur Qualifizierung von Mitarbeitern sowie bei der Personalgewinnung erhalten.

Der Unternehmerabend gab den Besuchern zahlreiche Informationen zu Unterstützungsangeboten und der Erreichbarkeit der erforderlichen Ansprechpartner.

Im Anschluss bot sich die Möglichkeit zum Austausch und zur Vernetzung beim gemütlichen Beisammensein.

Schauen Sie rein unter Termine und Veranstaltungen: